



Zuzwil BE, 14. Mai 2020

## Medienmitteilung

# Daniel Borter zum neuen Tafelmeister der Tafelgesellschaft zum Goldenen Fisch gewählt

**Die Tafelgesellschaft zum Goldenen Fisch hat den 58-jährigen Hotelier Daniel Borter zu ihrem neuen Tafelmeister gewählt. Sie vertraut damit die Führung der traditionsreichen Vereinigung für die nächsten Jahre einem ausgewiesenen und erfahrenen Gastro-Experten an.**

Die Tafelgesellschaft zum Goldenen Fisch hat anlässlich ihrer 51. Generalversammlung vom 13. Mai 2020 Daniel Borter zu ihrem neuen Tafelmeister (Präsidenten) gewählt. Der 58-jährige, diplomierter Hotelier SHV aus Zug, blickt auf eine langjährige gastronomische Laufbahn zurück. Er stammt ursprünglich aus dem Berner Oberland und absolvierte seine Ausbildung zum Koch in Basel. Nach der klassischen Kochlaufbahn in verschiedenen 5-Sterne-Hotels folgten anschliessend verschiedene Führungsfunktionen bei Mövenpick, dem SV und der ZFV-Unternehmung. Zwischen 2006 und 2011 leitete er das 5-Sterne-Haus Lenkerhof Alpine Resort. Danach folgten Geschäftsführer-Funktionen bei SCHILD und MAGAZINE ZUM GLOBUS. Heute engagiert er sich als Verwaltungsrat in einem Hotel-Restaurant am Murtensee sowie als Berater im Hospitality-Bereich. Während mehrerer Wochen steht er als freiwilliger Mitarbeiter in Sportlagern im Einsatz und begleitet blinde Menschen beim Skifahren, Langlaufen und beim Velo-Tandemfahren.

## Die Tafelgesellschaft zum Goldenen Fisch heute

Aktuell zählt die Tafelgesellschaft schweizweit rund 1'400 Fischliebhaber und Fischliebhaberinnen zu ihren Mitgliedern. Landesweit sind rund 110 Restaurants und Hotels mit der begehrten Goldfisch-Tafel ausgezeichnet. Es sind Gastrobetriebe, die ihr kulinarisches Konzept auf die «Goldfisch-Charta» ausgerichtet und das umfassende, anonym durchgeführte Testverfahren mit Erfolg bestanden haben. Besonders stolz ist die Tafelgesellschaft auf ihre Berufsfischerei-Betriebe, die das Fischangebot der Gastrobetriebe bereichern. Die geografische Schweiz ist insgesamt in 19 Netze aufgeteilt, die von ehrenamtlichen Netzmeisterinnen und Netzmeistern geführt werden. Die Gesellschafter (Mitglieder) werden regelmässig zu sogenannten Netztreffen in ihrer jeweiligen Region eingeladen. Neben der aktuellen Webseite informieren die jährlich viermal erscheinende Zeitschrift und der jedes Jahr neu aufgelegte Guide Fischelin über die Aktivitäten und Hintergründe der Tafelgesellschaft.

Mehr zum Thema unter [www.goldenerfisch.ch](http://www.goldenerfisch.ch)

Für Rückfragen: Daniel Borter  
tafelmeister@goldenerfisch.ch